



**Kunsthhaus-Erweiterung – Die Jury des Architektur-Wettbewerbs
Dezember 2008**

Sachpreisgericht

- Walter B. Kielholz, Präsident Zürcher Kunstgesellschaft (Vorsitz)
- Dr. Thomas Wagner, Präsident Stiftung Zürcher Kunsthaus
- Dr. Christoph Becker, Direktor Kunsthaus Zürich
- Dr. Elmar Ledergerber, Stadtpräsident Zürich
- Kathrin Martelli, Vorsteherin Hochbaudepartement Stadt Zürich
- Dr. Christian Bührle, Stiftungsrat Stiftung Sammlung E.G. Bührle, Zürich
- Peter Fischli, Künstler, Zürich
- Prof. Dr. Klaus-Dieter Lehmann, Präsident Stiftung Preußischer Kulturbesitz, Berlin
Vertretung: Norbert Zimmermann, Vizepräsident Stiftung Preußischer Kulturbesitz, Berlin
- Dr. Maja Oeri, Präsidentin Laurenz-Stiftung, Sammlerin, Basel
Vertretung: Dr. Theodora Vischer, Direktorin Schaulager/Laurenz-Stiftung, Basel

Fachpreisgericht

- Prof. Carl Fingerhuth, Architekt, Zürich (Moderation)
- Franz Eberhard, Stadtbaumeister Zürich
- Stefan Bitterli, Kantonsbaumeister Zürich
- Peter Baumgartner, Stv. Kantonaler Denkmalpfleger Kanton Zürich
- Eraldo Consolascio, Architekt, Bétrix & Consolascio, Zürich
- Prof. Christophe Girot, Landschaftsarchitekt, Atelier Girot, Zürich
- Prof. Francine M. J. Houben, Architektin, mecanoo, Delft
- Prof. Hilde Léon, Architektin, Léon Wohlhage Wernik, Berlin
- Daniel Niggli, Architekt, EM2N, Zürich
- Prof. Laurids Ortner, Architekt, Ortner & Ortner, Wien
- Emanuel Christ, Architekt, Christ & Gantenbein, Basel (Ersatz)